



# け や き



学校教育目標：共に学び、共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成

## 前期前半終了～明日から夏休み～

校長 若生 孝之

前期前半が今日終了しました。令和4年度も新型コロナウイルス感染症が収束しないままスタートし、学校行事や様々な教育活動に少なからず影響を及ぼしました。しかし、子供たちは登校すればいつも元気で毎日充実した学校生活を送ることができました。また、感染対策を講じながら、去年は実施できなかった縦割り班による異年齢での交流活動や水泳学習、宿泊による花山野外活動などを相次いで行うことができました。これもひとえに保護者の皆様の温かい御支援と御協力の賜物と深く感謝申し上げます。

明日からは32日間の夏休みを迎えます。子供たちには、規則正しい生活に努めながら、この時期にしかできない体験にチャレンジするなど、たくさんの経験を積んで、よい思い出を作してほしいと願っています。

一方、新型コロナウイルス感染症の再拡大が心配される中での夏休みということになります。引き続き「新しい生活様式」を踏まえた感染予防対策をしながら、健康に夏休みを過ごしてほしいと思います。また、水の事故や交通事故、不審者等にも気を付けながら、安全で充実した夏休みになるよう子供たちへのお声掛けをお願いいたします。夏休み明け、子供たちの元気な顔に会えることを職員一同楽しみにしています。

## ◇学校からのお知らせ



### ・夏休みについて

○夏休み期間 7月21日(木)～8月21日(日)

○前期後半開始 8月22日(月) Bタイム4校時限(給食あり, 12:50ごろ下校)

★夏休みの課題や8月22日(月)の持ち物については、学年・学級だよりを御覧ください。

★8月6日(土)から8月15日(月)の期間は、学校は閉庁になります。交通事故や大きなけが等、緊急の場合は教頭(学校携帯電話080-3124-3650)まで御連絡ください。

### ・夏休み明け 8月後半から9月の主な予定について

8月22日(月)	前期後半開始 生活朝会 <u>全校4校時限 給食あり12:50ごろ下校</u>
8月25日(木)	委員会
8月26日(金)	防犯教室
8月30日(火)	せせらぎショート(縦割り活動)
9月1日(木)	クラブ活動
9月7日(水)	修学旅行 ～8日(木)
9月9日(金)	6年5校時限
9月13日(火)	指導主事訪問のため5校時限
9月15日(木)	クラブ活動
9月16日(金)	自由参観 弁当の日
9月20日(火)	5校時限
9月21日(水)	5校時限
9月22日(木)	委員会活動
9月26日(月)	5校時限 職員会議
9月27日(火)	5校時限 生活朝会

### ★自由参観について

9月16日(金)は自由参観日です。2～4時間目の授業を参観していただきます。今後の新型コロナウイルスの感染状況により実施を含め、変更もあり得ます。夏休み明けに詳しい日程等につきましてお知らせいたしますので、御協力をお願いいたします。なお、この日はお弁当の日になりますので、準備をお願いいたします。



## ◇成田東小トピックス

### ・ 読み聞かせ 6月21日(火)

読み聞かせボランティアの「はらっぱ」さんによる読み聞かせが始まりました。この日は、4名のボランティアの皆様にご来校いただき、5・6年生に読み聞かせをしていただきました。子供たちは真剣にお話を聞き、物語の情景を想像していました。他の学級におきましても今後読み聞かせをしていただきます。とても楽しみです。



### ・ 1年校外学習 6月23日(木)

1年生は、生活科の学習として5丁目公園に出掛けました。この日は朝からあいにくの天候でした。予定どおり出発し、公園について遊んでいると雨が降り出してきました。そのため、予定を早めて学校に戻りました。雨の降る中の帰り道でしたが、子供たちはそれも楽しんでいました。



### ・ 水泳学習 6月28日(火)

3年ぶりに水泳学習を行いました。水泳学習のトップバッターは6年生でした。久しぶりでしたが、水の間を味わいながら、楽しく学習に取り組んでいました。その他の学年も4～6回程度取り組み、水に慣れ親しむことができました。



### ・ 4年校外学習 6月29日(水)

4年生は、社会科の学習として松森工場資源化センターに行き、ゴミについて学習してきました。子供たちは、見学を通し、3R（リデュース、リユース、リサイクル）の大切さを実感したようです。暑い中での見学でしたので、昼食は学校に戻ってから食べました。たくさんの学びがあった校外学習でした。



### ・ 2年校外学習 7月1日(金)

2年生は校外学習で、仙台うみの杜水族館に行ってきました。子供たちは水族館内の生き物を見学し、大喜び。また、「アシカとイルカのショー」も楽しみました。友達と一緒に活動することで、楽しさが何倍にも膨らんだようです。



### ・ 5年野外活動 7月7日(木), 8日(金)

5年生は国立花山青少年自然の家にて1泊2日で野外活動に行きました。1日目は、沢活動とキャンドルサービスを行いました。沢活動は水温16℃という条件でしたが、子供たちは元気いっぱい楽しんでいました。また、夜に行ったキャンドルサービスでは、火にまつわる話を聞き、これからの自分たちの生活について考えた後、みんなでダンスをして楽しみました。2日目は、スコアオリエンテーリングに取り組みました。なかなか目的の標識を見つけられず、悪戦苦闘するグループもありましたが、花山の豊かな自然を満喫できたようです。2日間、楽しく活動することができました。



楽しい夏休みになることを願っています！

